
Le	projet	faune	d'ici,	faune	d'ailleurs,	faune	de	demain	selon	moi. 
 

	 Je	m'appelle	Manon,	je	suis	en	4°1	et	depuis	la	6ème,	je	fais	partie	avec	mes	camarades	
du	projet	faune	d'ici,	faune	d'ailleurs,	faune	de	demain.	 
Beaucoup	vont	penser	que	ce	projet	ne	consiste	qu'en	un	voyage	en	Norvège	mais	ce	n'est	
pas	le	cas... 
 
	 En	 effet,	 depuis	 la	 6ème,	 nous	 réalisons	 de	 nombreuses	 activités,	 des	 sorties,	 des	
échanges	…	notamment	avec	des	scientifiques	et	des	personnels	du	parc	naturel	régional	du	
Morvan.	 La	 randonnée	 que	 nous	 avons	 effectuée	 en	 plein	 hiver	 restera	 toujours	 dans	 ma	
mémoire	ainsi	que	les	sorties	«	traces	et	indices	». 
 
	 Le	 voyage	 en	 Norvège	 a	 été	 magnifique	 et	 ponctué	 de	 nombreuses	 péripéties	 !	 Les	
habitudes	et	la	culture	des	norvégiens	nous	ont	beaucoup	surpris	!	Les	paysages	enneigés	et	
les	villes	colorées	nous	ont	émerveillés	! 
 
	 Pendant	les	15	jours	de	notre	voyage,	nous	avons	bien	rigolé,	bien	dansé	(merci	Mme	
Jacquot	!)	et	nous	étions	bien	fatigués	!	Également,	 la	vie	en	communauté,	(il	 faut	 le	savoir)	
n'est	pas	facile	tous	les	jours.	Surtout	à	40	!	Mais	réellement,	j'ai	passé	15	jours	merveilleux,	
j'ai	vécu	de	belles	expériences,	appris	plein	de	choses	et	pour	la	première	fois,	j'ai	pris	l'avion	
! 
 

PS	:	Un	conseil	si	vous	voulez	partir	en	Norvège,	il	ne	faut	pas	être	frileux	! 
 


